



Budget 2021 de l'Etat de Genève

LA MOBILISATION S'IMPOSE !

Venez montrer votre détermination à l'

ASSEMBLÉE du PERSONNEL

de la fonction publique et du secteur subventionné

le MARDI 6 OCTOBRE à 20h00

à la salle du PALLADIUM (*Rue du Stand 3BIS 1204 Genève*)

Le Conseil d'Etat veut faire payer à la fonction publique la crise ainsi que les cadeaux fiscaux octroyés aux entreprises et aux plus riches :

- ⇒ **Baisse linéaire de 1% de tous les salaires ;**
- ⇒ **Hausse de la part salariale des cotisations à la CPEG et aux caisses de prévoyance de la police et des TPG et baisse de la part employeur pour arriver à répartition employé-employeur de 42% - 58% ;**
- ⇒ **Blocage des annuités en 2021 et 2023 ;**
- ⇒ **Suspension de l'indexation des salaires pendant au minimum 4 années ;**

En 4 ans et pour autant que l'inflation reste faible, le personnel de la fonction publique pourrait perdre entre 6% et 10% de son revenu soit jusqu'à l'équivalent d'un salaire complet. Totalement inacceptable !

Venez assister à l'Assemblée du personnel du 6 octobre 2020 au Palladium pour confirmer notre refus catégorique de l'ensemble de ces mesures et décider de notre mobilisation pour les prochaines semaines.

Venez nombreuses et nombreux pour montrer notre détermination au Conseil d'Etat et au Grand Conseil

Merci de venir avec vos masques de protection et les porter dès l'éventuelle attente devant le Palladium ainsi que durant l'entier de l'Assemblée du personnel



Assemblée du personnel
de l'État et du secteur subventionné
le mardi 6 octobre 2020 à 20h00
Salle du Palladium – Genève

ÉTAT DES LIEUX ET MOBILISATION
SUITE AU VOTE DU BUDGET 2021 et
AUX PONCTIONS SALARIALES
IMPOSEES AU PERSONNEL !

Le projet de budget 2021 et le plan financier 2021-2024 présentés par notre employeur, le Conseil d'Etat, font payer au personnel des services publics et subventionnés la crise COVID-19 de manière **totalement inacceptable**.

Remercier le personnel des services publics, et en particulier les collègues qui ont travaillé sans relâche pour assurer les prestations essentielles à la population : protection, santé, prestations sociales, nettoyages et autres services publics indispensable comme l'enseignement, l'administration du chômage etc. en baissant les salaires et les revenus de 6 % à près de 10 % n'est pas admissible.

Le personnel des soins attend maintenant depuis plus de 10 ans des réévaluations de leurs salaires et leurs fonctions. De l'avis de toutes et tous (et la population a été nombreuses à les applaudir quotidiennement pendant la crise) les métiers des soins, du social et de quelques autres métiers sont sous-payés. Ce n'est ainsi pas de baisse de salaire qu'il faudrait parler mais bien de fortes augmentations.

Il n'est pas acceptable de couper dans les salaires et d'ailleurs aucun autre canton ne l'envisage. A ceci, il faut ajouter un projet de loi à l'étude au Grand Conseil visant à augmenter le temps de travail de la fonction publique à 42 heures par semaine ainsi qu'un autre pour augmenter de 2 heures le temps d'enseignement hebdomadaire au Cycle d'orientation.

L'ensemble des syndicats du privé et l'Alternative (les 3 partis de gauche) soutiennent la nécessité de s'opposer fermement à ce budget qui fait payer les trois quarts des économies proposées par le Conseil d'Etat au personnel de la fonction publique.

La riposte du personnel de l'Etat et des secteurs subventionnés doit être forte au risque de voir nos conditions de rémunération et de travail se dégrader de manière importante.

Venez nombreuses et nombreux à **l'Assemblée du personnel du mardi 6 octobre 2020 à 20h00 dans la salle du Palladium**. Une importante mobilisation est vitale.

Merci de venir avec vos masques de protection et les porter dès l'éventuelle attente devant le Palladium ainsi que durant l'entier de l'Assemblée du personnel